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!祝您端午安康"这
是我们自己包的粽子"

送给您# $近日"在端午
节即将来临之际" 双花
园社区起重居民党支部
组织党委成员开展包粽
子"送祝福活动"为辖区
内的志愿者% 老党员及
社区工作人员送上自己
的祝福#

!马上要过节了"我
们起重小区有很多老党
员以及年龄大的居民行
动不便" 党支部经过研
究要给大家送上自己的
一点心意就自发组织包
粽子#$双花园社区起重
居民党支部党员张莱芝
说道#

由于起重小区的居
民大多是老北京人"或
是在北京生活工作多年
的人" 因此这次粽子大
家选用了北京传统粽子
馅料江米%小枣"这样能
让大家品尝到记忆中端
午的味道#!我们一共买
了

!"

斤江米"还买了粽
叶%马莲等# $张莱芝说
道# 党支部

#

名党员从
早 上

$

点 开 始 到 下 午
%&

点 一 共 包 了
""'

个
粽子" 大家分工明确有

人负责包" 有人负责打
下手递东西" 中午休息
时大家还将上午包好的
!!'

个 粽 子 带 回 家 煮
熟" 经过大家的努力一
共包好了

""'

个粽子 #

大家都说包粽子小时候
就跟着家里人学" 虽然
现在不经常包但是手艺
一点没生疏" 最快需要
不到两三分钟就可以包
好一个粽子#
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年大家都很
辛苦"疫情值班%垃圾分
类我们党支部的党员都
积极参加" 社区还给我
们配了保安" 今年疫情
有所好转" 我们也是通
过送粽子表达一下我们
的感谢之情吧#$张莱芝

说道# 随后党支部成员
对 小 区 内 参 加 疫 情 值
班% 垃圾分类守桶值班
的党员及志愿者% 保安
进行了慰问# 一部分不
在 家 的 由 楼 门 组 长 带
领" 有些行动不便的老
党员由支部成员送粽子
上门# 最后党支部还给
双花园社区社工送去了
#'

个粽子"以表达居民
对社区工作的支持与感
谢#!新一届社区党委带
领社区工作人员为我们
解决了很多困难" 真的
是做的太好了" 快过节
了我们也给他们送上一
点点祝福"表示感谢# $

张莱芝说道#
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!您接种第一针新
冠疫苗已满

!%

天"请您
尽快携带身份证前往接
种点接种第二针# $近
日" 黄木厂社区办公室
内在职党员正在协助社
区开展疫苗接种宣传及
广州返京人员筛查#

!我们社区大力开
展 在 职 党 员 双 报 到 工
作" 从

(

月份开始每周
组织在职党员回社区开
展党员活动# 近期由于
广州等地疫情反复"我
们的在职党员开始协助
社区进行疫苗宣传及返
京人员筛查工作#$黄木
厂社区工作人员说道#

黄木厂社区于
!'!'

年
%!

月成立"社区工作人
员较少" 为了更好的开
展社区各项活动为社区
居民办实事" 社区鼓励
在职党员双报到# 由于
在职党员有自身的本职
工作" 因此社区将在职
党员相关活动集中在周
六一天开展#

!每周都有
%'

余位
在职党员会参加我们的
活动" 近期我们的重点
工作在疫苗接种及返京
人员排查上" 所以就让
党员协助我们开展这项
工作#$社区工作人员说

道# 在职党员在周六上
午

$

点至
%%

点 " 下午
%)

点至
%&

点半根据自
己的时间情况来社区协
助工作" 采用电话询问
的方式筛查中高风险返
京人员" 登记第二针疫
苗接种情况#

!今 年 是 建 党
%''

周年" 我重新学习了党
史" 进一步了解了党员
的使命" 我觉得我要回
到社区发挥自身力量"

为周围的群众办实事#$

在职党员李想&化名'说
道#后续"黄木厂社区还
将根据疫情情况及疫苗
接种情况安排在职党员
开展相关工作" 也请外
地中高风险返京人员主
动与社区联系#

同时在双井街道的
组织保障下" 双井社区
卫生中心疫苗接种工作
队陆续对本辖区

!

家养
老机构的老年人开展新
冠疫苗上门接种服务"

解决老人们外出接种疫
苗的实际困难问题# 在
四天时间里" 中心接种
团队共上门为

&

家养老
公寓的老人共接种疫苗
"'#

人# 经过严格的接
种前评估"接种后观察"

现场观察
)'

分钟的时
间 内 均 未 发 现 有

*+,-

反应#下一步#双井中心
还将继续解决老人出门
难%接种难的实际问题"

为养老机构的老人们提
供新冠疫苗上门接种服
务#
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!你知道什么是(三
员管家)吗* $近日"双井
街道为了从根源了解居
民诉求"化解居民困扰"

完善接诉即办组织和人
员体系建设" 精心打造
了一支由

%.'

人组成的
%!)("

!三员管家$队伍#

!所谓(三员管家)就
是由市民诉求处置中心
的工作专员%部室社区案
件办理员以及志愿者%社

会单位构成的社会协理
员 共 同 组 建 的 社 区 管
家#$工作人员介绍道#这
三类人群具有相对的专
业性并且对社区情况有
着深入的了解"在处理居
民诉求时相互配合更容
易解决问题#其中由志愿
者%社会单位人员

%''

人
组建的 !社会协理员$在
接诉即办工作中起到了
至关重要的作用#

!我们的(社会协理
员)以社区居民为主"很
多是楼门长%志愿者"长
期生活在社区中" 对周
围 的 居 民 情 况 比 较 了
解# $工作人员说道# 协
理员会不定时在社区内
开展巡查" 在这个过程
中发现问题及时开展调
解并上报社区" 从实际
出发解决居民困扰争取
做到未诉先办#

后续"双井街道还会
大力推进 !三员管家$队
伍建设" 发动更多的居
民 参 与 到 社 区 建 设 中
来" 形成 !一诉牵动三
员%三员服务一人$的动
员参与体系# 依托双井
!

%

+
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$ 社区掌上双井随
手拍"!三员管家$ 能够
将身边问题随 时 上 报 #

切实增强人民群众的获
得感幸福感安全感

!小区健身广场周
围停放了很多摩托车%

电瓶车" 我们孩子在周
围玩如果车倒了会砸到
孩子" 社区能不能帮我
们清理一下# $近日"百
子园社区社会协理员隗
永娇在走访中接到居民
诉求" 反映小区健身器
材周围停放了大量摩托
车及电瓶车" 给孩子们
的活动造成了困扰#

!我们接到反映后
马上去健身广场查看"

发现在健身广场周围停
放了许多电瓶车% 大型
摩托车等#$工作人员说
道# 小区在建设初期为
每栋楼设置了约

!'

平
方米的车棚" 用于存放
电瓶车% 自行车并配备
了充电桩#但是"随着近
年来电动车% 电动自行
车等保有率不断提高"

现有的车棚已经不能满
足居民的需求" 居民为
了 方 便 将 车 搬 到 楼 道
内#近期"随着电瓶车禁
止上楼的规定出台后"

许多居民的电瓶车没有

地方存放" 就随手放在
了健身广场周围# !有
些摩托车特别重"如果
有 小 朋 友 在 周 围 会 引
起安全事故# $社区工
作人员说道# 随后"工
作专员%协理员与物业
工作人员进行了沟通"

在 健 身 广 场 周 围 粘 贴
了 禁 止 停 放 车 辆 的 标
识"并将车辆移至楼前
的公共停车位里#

!现在这样好多了"

我们带孩子在这玩也安
心了" 真是太感谢社区
了# $居民王平&化名'

说" 由于孩子的好奇心
比较重" 对于健身器材
周围停放的车辆也比较
好奇容易上前观看或攀
爬" 一旦车辆倒地会造
成伤害# 社区工作人员
表示" 后续会联合物业
定期对健身器材周边的
车辆进行清理" 保障居
民的活动空间" 如居民
再发现此处车辆可以拨
打社区电话" 由社区工
作人员协调解决#
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